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2022.９.27（火）　第3268回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ラ・フォンテーヌ
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…狩野　　明

幹　　　事…星野　大輔

クラブ会報委員長…増田　晋一

編　集　者…　野　和義

2022-2023｜イマジン　ロータリー　Imagine Rotary

  点　鐘  　狩野会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  会長報告・会長の時間  　狩野会長

　「え、それって．．．．」
　今日は、VISAカードの話をします。先日、うち
に帰ったらかみさんから、「群銀VISAカード会社
から至急連絡が取りたい」との電話があったとい
われ、次の日に渡された電話番号に連絡しました。
　担当者の若い女性から、「JRのえきねっと、再
度登録をやり直しましたか？」といきなり聞かれ、

「なんで知ってるの？」と思いましたが、「ええ、
先日、し直しました。」と正直に答えました。「実
は、VISAカードで買い物をしているんですが、
EDIONで電気製品を３万円、ゲームカード会社
からカードを８万円、洋服を５万円。昨日大阪で

購入していますが、買い物されましたか？」と聞
かれ、「いえ、全くしていません。」「やっぱり、
そうですか。カード詐欺に会いましたね。」とい
われ、「それって、フィッシング詐欺ですか？」
と聞き直したら、「そうなんです。よくご存じで
すね。」と言われました。
　自分では「会社内で、ネット詐欺に十分注意す
るように」と話をしているのに、当の本人が引っ
かかっては、どうしょうもない。恥ずかしい限り
です。
　ちょうどsuicaの金額チャージが、携帯電話か
らうまくできずにいた時に、メールでえきねっと
の通知があり、開いたホームページが携帯電話で
見ていたホームページと全く一緒だったので、送
られてきたメールアドレスのスペルを最後の一文
字まで確認せずに画面の指示通りに操作してしま
った。ただ、JRは２段階承認のはずが、シング
ル承認だけで完了してしまい、「あれ、なんか変
だな？」とはその時思ったが、簡単に再登録でき
てしまったので、そんなに気にもしないでいた。
　彼女から「大丈夫ですよ。全部支払いを止めま
すから、心配しないでください。JRのえきねっ
とは、かなりの人が被害にあっています。ほんと
によくできているホームページみたいですね。あ、
それから、今のカードは破棄してください。新し
いカードをすぐに送りますから。」ということで、
まったく事なきを得ましたが、もの凄くショック
でした。
　こんなに、ネット詐欺に注意しているのに、自
分自身がまさか引っかかってしまうなんて、ショ
ックでしたが、
　それよりも「お年寄りの方がよく引っかかるの
ですよねー。」と言った彼女の一言のほうがグサ
ッと胸に深く突き刺さりました。
　皆さんも、くれぐれもご用心、ご用心。



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

会　員　数：118名
出　席　者：  93名
　・実 出 席 者：57名
　・Zoom参加者：32名
欠　席　者：25名
本日出席率：82.30％
  ニコニコBOX報告  　菊池委員長

■丸山 　研二…喜寿のお花をありがとうございま
した。

■西川 　定男…結婚祝の花ありがとうございます。
■片桐 　伸也…還暦の誕生日に豪華なコチョウラ

ンをいただき感激いたしました。再びスタ
ート地点に立って、気持ちも新たに歩み出
して行きたいと思います。

  ロータリーサロン  　狩野会長

  今日のお食事  　

  幹事報告  　星野幹事

１．地区大会記念ゴルフ大会の件
　 　９月18日（日）に開催されました地区大会

記念ゴルフ大会は、台風の影響で前橋クラブは
欠席とさせていただきました。

２ ．米山研修セミナーの件
　 　10月２日（日）に米山研修セミナーが前橋

問屋センター会館にて開催されます。出席予定
の方は宜しくお願い致します。

３．中野ガバナー公式訪問例会の件
　 　10月４日（火）に中野ガバナー公式訪問例

会がロイヤルチェスター前橋にて開催されます。
例会終了、写真撮影また、クラブ協議会を予定
いたします。出席予定の方は宜しくお願い致し
ます。

４ ．青森県大雨災害支援金の件
　 　先々週もお願いしました青森県大雨災害支援

金でございます。是非ご協力のほど宜しくお願
い致します。

  副幹事報告 　池畠副幹事

例会変更のお知らせ
伊勢崎ＲＣ、碓氷安中ＲＣ
  出席報告  　小林委員長
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